



進級・入園して一か月がたちました。「先生、おはようございます!」と、元気に登園してくる子どもたち。園の生活を楽しみ始めている感じが感じられ、私たちもうれしくなってきます。でもまだ、不安そうな顔を見せたり、泣くことも…。成長は一步一步。あせらずに、一人ひとりの子どもに笑顔でこたえ、見守っていきたいと思います。

### 体操教室が始まりました!

毎週水曜日・9時15分からT-STEPの先生による体操教室が始まりました。水曜日の朝は、「先生、体操服着てきたよ」と、嬉しそうに登園してくる子どもたち。今は、ホールでマット運動(柔軟体操・ブリッジ・前転)を楽しく活動しています。



### 今月のうた

- ♪ こいのぼり
- ♪ ことりのうた
- ♪ めだかの学校



### 6月1日に施設合同での芋の苗植えを予定しています。

・28日(月)までに長靴・子供用の軍手・首巻タオルをビニールに入れて持って来て下さい。また、それぞれに記名をお願いします。それぞれに記名をお願いします。

・当日は、汚れても良い長袖・長ズボンで登園して下さい。

### こいのぼり、大きいね!!

園庭にたくさんのこいのぼりがおよんでいます。遊んでいても、いつの間にか風に吹かれ、気持ちよさそうにおよんでいるこいのぼりの下に立っては、手を伸ばし触ろうと奮闘している子どもたち。少しでも触れると、ヤッターと喜んでいます。



### 朝の体操・マラソン楽しい!!

きりん・らいおんと一緒に朝の体操(ブロッコリー体操・くまモン体操など)をしています。知らない体操だと、お兄さん・お姉さんを見ては、まねをして体を動かしています。体をほぐした後は、マラソン…スタート



ラインに並ぶとき、前に前にと並ぼうとする子どもや、「よーいドン」と言う前に走り出す子どもだったり気合十分のぱんだぐみです。終わった後は、きりん・らいおんの応援を頑張ってます。

### たんぽぽ、見つけた!!

お散歩コースや園庭にたんぽぽを見つけると、「きれい」「かわいい」といった声を聞きます。また、ちょうちょやてんとう虫をみつけたりと、イキイキしている子どもたちです。みんなで一緒に観察しながら発見したことをお話しして楽しんでいます。

